



Comentario / David Páramo Chávez (Analista Financiero)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “El viernes lo calificué como Realismo-Mágico-Financiero. Si tú ves el documento que envía la Secretaría de Hacienda a la Cámara de Diputados en septiembre, señala que se podrían utilizar los fondos, entre otros, los de las Afores, para fortalecer el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios. Ellos lo propusieron, ellos lo aprobaron con una mayoría pequeña, poco más de 47 diputados, pero tienen la oportunidad grandiosa de enmendarlo. Va al Senado la República, que les diga el Presidente a sus senadores que dejen claro que el dinero de los trabajadores de Afores y del Infonavit, no se toca”.

<https://mobile.twitter.com/ImagenTVMex/status/1589854136031485958>